

**Con vuestro amor por Dios haced vuestro estado de pureza completa tal, que no haya nombre ni rastro del desperdicio.**

Hoy BapDada está viendo a todos Sus hijos en todas partes que son amados por Dios. Solo los pocos seleccionados del mundo entero son quienes se convierten en los que tienen un derecho al amor de Dios. Es solo el amor de Dios el que os ha traído a los hijos aquí. Solo en este momento de todo el ciclo es cuando experimentáis el amor de Dios. En todos los demás momentos experimentasteis el amor de las almas, de las grandes almas y de las almas religiosas, pero ahora os habéis vuelto dignos de recibir el amor de Dios. ¿Qué responderíais cuando alguien os pregunta donde está Dios? Que Dios, el Padre, está con nosotros, que vivimos con Él. Dios no puede estar sin nosotros y nosotros no podemos estar sin Dios. Estáis experimentando mucho amor. Vosotros diríais con dicha que Dios vive en nuestro corazón y que vosotros vivís en Su corazón. Habéis experimentado esto, ¿no es así? ¿Sois experimentados en esto? ¿Qué hay en vuestro corazón? Si no somos experimentados en esto, entonces ¿quién lo es? El Padre también se complace de ver a los hijos que han reclamado un derecho a tal amor.

La señal del amor por Dios: estáis fácilmente listos para sacrificarlo todo por aquel que amáis. Así que, todos os habéis vuelto tal como el Padre quiere que seáis, ¿no es verdad? De modo que todos y cada uno de los hijos se han vuelto iguales al Padre y el Padre es visible en cada rostro. Sabéis cuál es el estado que a BapDada le gusta, ¿no es cierto? El estado que al Padre le gusta es el de la pureza completa. La *base* de este nacimiento Brahmin es la pureza completa. ¿Conocéis la profundidad de la pureza completa? No dejéis que haya el más mínimo nombre o rastro de impureza en vuestros pensamientos o en vuestros sueños. De acuerdo a la cercanía del tiempo en estos días, BapDada está llamando reiteradamente vuestra *atención* hacia el hecho de que, en cuanto a la pureza completa, los pensamientos de desperdicio tampoco son la perfección. Entonces *revisad*: ¿tenéis algún pensamiento de desperdicio? Revisad que ningún tipo de pensamiento os aleje de la perfección. Cuanto más sigáis avanzando en vuestros esfuerzos, más debéis revisar que los pensamientos de desperdicio no estén desperdiciando vuestro tiempo de una forma *sutil*. ¿Os ataca la arrogancia y sentiros insultados de una manera *sutil* en la forma de pensamientos de desperdicio? Si por arrogancia alguien considera su especialidad, la cual es un regalo divino, que es su especialidad, entonces la arrogancia de esa especialidad lo hace caer. Se vuelve un obstáculo y la arrogancia, que viene en una forma sutil que conocéis, es que hay la conciencia del “mío”. “Que esté mi nombre, mi prestigio”. Esta conciencia del “mío” adquiere la forma de la arrogancia. Estos pensamientos de desperdicio os alejan de la perfección, porque BapDada quiere que permanezcáis en vuestro autorrespeto, que no tengáis arrogancia ni falta de consideración. Estos son los motivos de que vengan los pensamientos de desperdicio.

BapDada quiere ver a cada hijo con la fe y la dicha de ser un *doble* amo. ¿Qué es ser un *doble* amo? En primer lugar, sois los amos de los tesoros del Padre, y en segundo lugar, sois los amos de la autosoberanía. Sois ambos tipos de amo, porque todos vosotros sois los hijos y también los amos. Sin embargo, BapDada ha visto que todos os convertís en los hijos, porque todos decís: “mi Baba”. Así que, decir “mi Baba” significa que sois los hijos de todas formas. No obstante, además de ser un hijo, convertíos en ambos tipos de amo. Os volvéis según vuestra capacidad en convertirlos en un amo. Entonces, “yo soy un hijo y también un amo”. Habéis recibido los tesoros de la herencia y por esta

razón tenéis la fe y la dicha de ser un hijo, pero os volvéis según vuestra capacidad en tener la fe y la dicha de ser un amo *de forma práctica*. Para convertirlos en alguien que tiene un derecho a la autosoberanía, vuestra mente es la que especialmente os causa obstáculos. Convertíos en un amo de vuestra mente; nunca seáis influidos por vuestra mente. Vosotros decís que tenéis autosoberanía; entonces ser un autosoberano significa ser un rey. El Padre Brahma se *revisaba* cada día; él se convirtió en el amo de su mente y reivindicó un derecho a convertirse en el amo del mundo. Igualmente, vuestra mente e intelecto son los ministros de vosotros, el rey. Por lo tanto, cuando esos pensamientos de desperdicio surgen en vuestra mente, es la mente la que os influye con pensamientos de desperdicio. Si no controláis vuestra mente, entonces, debido a ser traviesa, la mente os controla a vosotros. Por consiguiente, *revisaos*. En cualquier caso, una mente se asemeja a un caballo porque es traviesa, pero vosotros tenéis las riendas del shrimat. Si las riendas del shrimat se aflojan incluso levemente, vuestra mente se volvería traviesa. ¿Por qué se aflojan las riendas? Porque en algún lugar u otro empezáis a mirar las “*escenas laterales*” y, cuando las riendas están flojas, la mente toma su *oportunidad*. Así pues, constantemente mantened esta conciencia: yo soy un amo y un hijo. *Revisad* que seáis un amo de los tesoros y también un amo de la autosoberanía: ¿soy un *doble* amo? Si no sois ese amo, entonces *surgen* los sanskares débiles; ¿y qué decís sobre los sanskares? “Mis sanskares son así, mi *naturaleza* es así”. Sin embargo, ¿son “míos”? Os referís a ellos como “mis sanskares”. ¿Son “míos”? ¿Es *correcto* decir “mis sanskares”? ¿Es *correcto*? ¿Son “míos”? ¿O son propiedad de Ravan? Los sanskares débiles son la propiedad de Ravan. ¿Cómo podéis decir que son vuestros? ¿Cuáles son “mis” sanskares? Los sanskares del Padre son “mis” sanskares. Entonces, ¿cuáles son los sanskares del Padre? Benefactor del mundo. Buenos deseos y sentimientos puros. Por lo tanto, llamar a cualquier sanskar débil vuestro sanskar es *erróneo*. Así que, si habéis guardado “mis sanskares” en vuestro corazón, habéis puesto algo impuro en el corazón. Tenéis amor por algo que os pertenece, ¿no es así? Por consiguiente, considerando que es vuestro, entonces le habéis dado un lugar en vuestro corazón. Por eso vosotros hijos a veces tenéis que luchar, porque habéis puesto tanto lo puro como lo impuro en vuestro corazón, entonces ¿qué harían los dos? Únicamente lucharían. Cuando tengáis “mis sanskares” en vuestros pensamientos o en vuestras palabras, *revisaos*: esos sanskares impuros no son “mis” sanskares. Así que, tenéis que transformar esos sanskares.

BapDada quiere verlos a cada uno de los hijos como muchos millones de veces afortunados en vuestras actividades y en vuestro rostro. Algunos hijos dicen que se han vuelto afortunados. No obstante, mientras avanzan, la fortuna que debía haber *surgido* queda *fundida*. BapDada quiere ver la estrella de la fortuna brillando en la frente de cada hijo. Cualquiera que os vea a vosotros y vuestras actividades, que os vea como afortunados. Solo entonces tendrá lugar la revelación del Padre a través de los hijos, porque actualmente la *mayoría* de personas quiere tener una experiencia. La *ciencia* de hoy es visible de una manera práctica; os da una experiencia, ¿no es verdad? Os da la experiencia del calor así como del frescor. De modo similar, ellos también quieren tener una experiencia con el poder del *silencio*. Cuanto más permanezcáis en esta experiencia, más podréis dar a los demás esta experiencia. BapDada ya os ha dado una señal de que ahora tenéis que hacer un servicio *combinado*, no solo con palabras sino también convirtiéndoos en una imagen de la experiencia y haciendo el servicio de hacer que los otros tengan una experiencia. Dadles una experiencia: una experiencia de paz, una experiencia de felicidad, una experiencia de amor consciente del alma. La experiencia es tal que una vez que habéis experimentado algo, no lo podéis dejar. Puede que olvidéis lo que habéis oído, pero no podéis olvidar lo que habéis experimentado. Esto los acerca a quienes les dieron esa experiencia.

Todos estáis preguntando qué novedad deberíais generar en el futuro. BapDada ha visto que todos vosotros estáis haciendo *servicio* con gran fervor y entusiasmo; cada ala está haciendo servicio. Hoy también, se han reunido muchas alas. Habéis tenido *mega programas*, habéis dado el mensaje y así habéis eliminado la queja presentada contra vosotros. Por consiguiente, felicitaciones por eso. Sin embargo, hasta ahora no se ha difundido el sonido de que este es el conocimiento de Dios. Los Brahma Kumaris están haciendo una muy buena tarea; el conocimiento de los Brahma Kumaris es muy bueno. No obstante, el sonido de “esto solo es el conocimiento de Dios, la tarea de Dios se está llevando a cabo ahora”, tiene que propagarse ahora. Les dais el *curso de meditación*, habéis hecho la *conexión* entre las almas y el Alma Suprema, pero hasta ahora muy pocos tienen la experiencia de que Dios Mismo está llevando a cabo Su tarea. Las almas y su dharna (valores) se están revelando, estáis haciendo un buen trabajo, habláis bien, enseñáis buenas cosas, y en cuanto a eso está bien. Ellos incluso dicen que vuestro *conocimiento* es bueno. Sin embargo, el sonido de que este es el *conocimiento* de Dios los acercará a Dios, y cuanto más los acerquéis a Dios, más seguirán experimentando esto automáticamente. Así que, haced ese *plan* y llenad vuestras charlas de tal poder que se acerquen a Dios. Su *atención* se ha llevado a embeber virtudes divinas, y ellos dicen que les dais el conocimiento de las almas y del Alma Suprema. No obstante, la revelación de que Dios ha venido y que Él Mismo está realizando Su tarea los llevará tan cerca como las agujas a un imán. Vosotros también os acercasteis cuando entendisteis que habíais encontrado al Padre y que teníais que reuniros con Él. Entonces, ¿qué comprensión fue la que hizo que la *mayoría* se volviera amorosa? Que la tarea es muy buena. Que el trabajo que los Brahma Kumaris están haciendo no lo puede hacer nadie más, que ellos permiten que suceda la transformación. Sin embargo, no se acercan lo suficiente para sentir que Dios está hablando y que tienen que reclamar su herencia de Dios. Las personas que antes no entendían lo que los Brahma Kumaris están haciendo y cuál es su *conocimiento*, ahora han empezado a entender. No obstante, si comprendieran la revelación de Dios, si comprendieran que este es el conocimiento de Dios, ¿entonces serían capaces de abstenerse de acercarse? Así como todos vosotros vinisteis aquí corriendo, ellos correrían de la misma forma. Entonces, ahora cread un *plan* así. Preparad tales charlas. Convertíos en la prueba *práctica* de esta experiencia de Dios. Solo entonces será visible la revelación del Padre de una manera *práctica*. Ahora bien, es bueno que hayáis llegado hasta aquí. La oleada de que todos tienen que volverse buenos se difundirá experimentando el amor de Dios. Así que, convertíos en una personificación de esta experiencia y dad a los demás esta experiencia. Achcha. Ahora con la conciencia de ser un *doble* amo, volveos poderosos y haced poderosos a los demás. Achcha.

**Es el turno de servir de la zona del Punjab:** Agitad vuestras manos. Es bueno que cualquier *zona* que esté sirviendo, ellos vengan aquí con un corazón abierto (han llegado 4000 de la Zona del Punjab). Tomáis una buena *oportunidad*. BapDada también se complace de que cada *zona* tome una buena *oportunidad* para servir. Para todos es *común* decir que en el Punjab son leones; los leones del Punjab. No obstante, BapDada dice que leones significa victoriosos. Así pues, dejad que los del Punjab siempre experimenten el tilak de la victoria en su frente. Cada uno de vosotros ha recibido un tilak de la victoria. Constantemente tened esta conciencia: nosotros somos los victoriosos de cada ciclo. Fuimos, somos y seremos esto cada ciclo. Es bueno. Aquellos de vosotros del Punjab también estáis haciendo un *programa* para traer almas de *calidad* de herederos al Padre, ¿no es cierto? Hasta ahora, no habéis traído almas con *calidad* de herederos delante del Padre. Habéis traído almas amorosas. Todas las *zonas* han traído almas con *calidad* amorosa y cooperativa, pero aún no habéis traído aquí almas con *calidad* de herederos. Las estáis preparando, ¿no es así? Se necesitan todos los tipos. Se necesitan

herederos. Se necesitan almas amorosas. Se necesitan almas cooperativas. Se necesitan *micros* (micrófonos). Se necesita *poder*. Se necesitan todos los tipos. Es bueno. Hay crecimiento en los *centros*. Cada uno está progresando en el servicio con fervor y entusiasmo. Ahora veremos qué *zona* revela el hecho de que Dios ha venido. ¿Qué *zona* revelará al Padre? BapDada está viendo esto. ¿Harán esto los países *extranjeros*? También lo pueden hacer. Punjab, reivindicad un *número* en esto. Tomadlo. Es bueno. Todos cooperarán con vosotros. Habéis estado intentando difundir el sonido por un largo tiempo: “este es el Único. Este es el Único. Este es el Único”. Por el momento el sonido es: “también está esto”. No están diciendo: “este es el Único”. Entonces, ¿qué hará el Punjab? Tiene que haber el sonido: “este es el Único. Este es el Único”. ¿Para cuándo lo haréis? ¿Lo haréis este año? El Año Nuevo acaba de empezar, ¿no es verdad? Así que, tiene que haber alguna novedad en el Año Nuevo, ¿no es cierto? Durante un largo tiempo habéis escuchado: “también está esto”. Así como vosotros solo tenéis “Baba, Baba, Baba” automáticamente en vuestra mente, del mismo modo, haced que surja de sus labios: “nuestro Baba ha venido”. Que el sonido “mi Baba, mi Baba” surja de las cuatro esquinas. No obstante, empezará desde una esquina, ¿no es así? Entonces, ¿realizará esta maravilla el Punjab? ¿Por qué no lo haríais? Tenéis que hacerlo. Muy bien. Felicitaciones a vosotros *por adelantado*. Achcha.

A todos vosotros hijos en todas partes que sois rosas espirituales, a los que son extremadamente amorosos con el Padre y extremadamente desapegados de la conciencia del cuerpo, a los hijos especialmente amados del corazón de BapDada, a los hijos que constantemente pertenecen al único Padre, que tienen una mente concentrada y un estado constante y estable, a todos los hijos en diferente lugares de todas partes que están viviendo en diferentes lugares y que vienen a Madhuban a través de las facilidades de la *ciencia*, a los que están viendo a Baba personalmente, a todos los hijos especialmente amados, durante tanto tiempo perdidos y ahora encontrados, a los hijos que han reclamado un derecho al amor de Dios cada ciclo, amor y recuerdos de BapDada. Por favor, aceptad muchos millones de veces de bendiciones del corazón, y también namasté de BapDada a vosotros, los hijos que son *dobles* amos.

**A Dadiji:** Tú eres el *actor héroe* de Madhuban. Siempre recuerdas al *Cero*. Puede que el cuerpo no esté funcionando bien, funciona un poco lento, pero el amor y las bendiciones de todos te están haciendo avanzar. De todas formas tienes las bendiciones del Padre y también tienes las bendiciones de todos. Todos amáis a Dadi, ¿no es verdad? Todos dicen: “queremos a las Dadis, queremos a las Dadis”. Entonces, ¿cuál es la especialidad de las Dadis? La especialidad de las Dadis es que ellas dan cada paso de acuerdo con el *shrimat* del Padre. Hacen que su mente se entregue al recuerdo del Padre y a hacer servicio. Todos vosotros también estáis haciendo esto, ¿no es cierto? Entregad vuestra mente. BapDada ha visto que vuestras mentes muestran grandes maravillas. ¿Cuáles son las maravillas que realizan? Se vuelven traviesas. Que vuestra mente se concentre y estabilice, tal como cuando izáis una bandera. De igual manera, la bandera de la mente de uno es Shiv Baba; concentraos en Shiv Baba. Ese momento también se está acercando. A veces BapDada escucha algunos pensamientos muy buenos de los hijos. El objetivo de todos es muy bueno. Achcha. Mirad cuán hermoso es el *auditorio*. Se siente como un rosario, ¿no es así? Las cuentas del rosario están situadas en medio. Achcha.

**Bendición:** Que seáis un alma especial que da la experiencia de liberación y liberación en la vida en un *segundo* con el poder del *silencio*.

La *última* especialidad de las almas especiales es hacer que otras almas experimenten liberación y liberación en la vida en un *segundo*. No solo mostrarían el camino, sino que

darían la experiencia de la paz y la alegría suprasensorial en un *segundo*. La experiencia de liberación en la vida es la felicidad y la experiencia de liberación es la paz. Así pues, quien sea que vaya frente a vosotros, haced que las experimente en un *segundo*. Cuando tengáis esa *velocidad*, todos verán la victoria del *silencio* sobre la *ciencia* y el sonido de “¡wah, wah!” surgirá de los labios de todos y la escenas de la revelación aparecerán frente a vosotros.

**Eslogan:** Volveos mariposas nocturnas verdaderas que se entregan a cada orden del Padre.

**\*\*\* OM SHANTI \*\*\***

**Señal Avyakt:** Acumulad el poder de los pensamientos y convertíos en un instrumento para el servicio elevado.

Así como ahora tenéis que dar directrices con palabras, de igual forma, todas las actividades se pueden realizar con pensamientos elevados. Los científicos pueden recibir directrices desde la Tierra mientras están en el espacio. Entonces, ¿no podéis vosotros llevar a cabo todas las actividades con el poder de los pensamientos elevados? Así como ellos aclaran las cosas hablando de ellas, así, a medida que progreséis, todas vuestras actividades serán realizadas del mismo modo con los pensamientos. Acumulad un *stock* de pensamientos elevados de esta manera.